

## Muslime bleiben aussen vor

Freitag, 15. Mai 2009

Der Hessische Kulturpreis würdigt den interreligiösen Dialog und würgt ihn ab

Joachim Güntner, Neue Zürcher Zeitung, 14. Mai 2009

So weit, dass das Land Hessen sein Wappen ändert und statt des bunten Löwen künftig die drei Affen als Wahrzeichen führt, die nichts hören, sehen oder sagen wollen, ist es noch nicht. Aber wer sich die letzten Tage in der Hessischen Staatskanzlei nach dem Hessischen Kulturpreis 2009 erkundigen wollte, erlebte, was «mauern» heisst. Ob Protokollchef oder Pressestelle – alle hüllten sich in demonstrative Unwissenheit. Wir könnten von absurden Telefongesprächen berichten. Diese hatten gestern am späten Nachmittag dann doch eine Pressemitteilung zur Folge. Aber der Reihe nach.

Lesen Sie den Beitrag hier.